
内　容 自由記述の内容 当センターの考え方

子育て
支援

㉑0歳未通園児でも、保護者の状況によって一時預
かりが利用できればと思いました。

　一時保育の受入れは、土曜保育の利用と同様に、１歳の誕生日を迎え且つ
離乳食が完了しているお子さんからとなっておりますので、ご理解のほどお願
いいたします。

感染症
予防

⑰17：30を過ぎる前から幼・保が合体して狭い空間で
多い人数が過ごすことで、どうしても感染症が広がり
やすくなると思います。先生方の人数上仕方なくやっ
ていると思ってはいますが、もう少し広い空間、換気
が充分にできるところで…と言うのは検討してもらえ
ないでしょうか。

　少しでも込み合っている状態を解消すべく、職員の勤務体制を工夫し、幼稚
部と保育部を合同にして保育する開始時刻を現状17時30分であるところを、15
分先延ばしし17時45分からに変更しました。お迎えの際にお確かめください。

感染症
予防

⑰お昼寝布団の保管方法がとても気になっていま
す。あれだけの布団を重ねて収納していると、どうし
てもダニやハウスダストが発生してしまっていると思
います。お昼寝用コットを導入しているところも増えて
きていると聞きます。どうかセンターでも検討してもら
えないでしょうか。

　ご指摘ありがとうございます。いただいたご意見について園内で検討しました
が、お昼寝用コットについては高額なため用意することはできません。また、お
昼寝布団の保管方法についても保管スペース（押入れ）の都合から改善が難
しいのが現状です。現在、センターでは布団を年１回（年末）持ち帰っていただ
いておりますが、夏場（来年度からはお盆時期）にも持ち帰っていただき、ご家
庭で干していただくことにしました。本年度につきましてはお盆時期をすでに過
ぎておりますので、９月１３日（金）または１４日（土）にお持ち帰りいただき、９
月１７日（火）にセンターに届けていただくことにしたいと思います。バス通園の
方はバスに持ち込んでいただきます。なお、気になる方については、年2回に
限らず、いつでもお布団を持ち帰ることが可能ですので、お申し出ください。

お便り

①毎日たくさんのプリントをいただきます。紙代もった
いなく感じていますのでお便り系全てマチコミでの送
信にしてもらいたいという希望です。（行事予定なども
スマホで見られると便利なので）

　必要に応じてマチコミと紙面でのお知らせを併用しながら進めていきます。年
間行事予定及び当月の予定（センターだより）については、ホームページに
アップしておりますので、そちらもご利用ください。

子育て
支援

㉑５月６月は農家はいそがしいので、行事の後なども
預かりがあるととても助かります。

　行事後の保育については、子どもの体調や負担を考慮してお休みさせてい
ただいております。

応急対
応につ
いて

⑰子どもがすり傷でケガをした時に「消毒した」と言わ
れた、「きれいな水で洗って（流水）汚れを落とす」の
が現在の基本的な対処法なのではと認識していま
す。応急手当の基本の確認と（もしかしたら他の保護
者の方で消毒が必要と考えている方もいるかもしれ
ないので）保護者の方との応急手当の基本の共通認
識の共有をした方が良いのではと思いました。

　関係機関にも確認し、今後、擦り傷の手当については流水で洗い流すことに
統一させていただくことにしました。応急手当のお知らせについては9月の保健
だよりにも掲載いたします。

感染症
予防

⑰感染症が出るとホワイトボードで連絡してくださる
のがありがたいです。感染症が出た場合、どのような
予防対策をしているのか知りたいです。

　幼児センターでは、園児が共有するおもちゃ（特に唾液がつきやすいもの）に
ついては、嘔吐があった場合にはすぐに、無かった場合にも定期的にも消毒を
しております。感染症が広がっていると思われる場合には、他のクラスとの合
同保育を中止するなどし、園児同士の接触を少なくするようにしております。さ
らに、広がりがある場合は学校医と相談し、臨時休園などの措置を検討する場
合があります。なお、園児が発熱した場合は体温を測定し、37.5℃以上あった
場合は保健室で隔離の上お迎えをお願いしております。

その他ご
感想など

センターの考え方を掲載していますが、このことについて不明な点などがありましたら何なりとお声がけいただければ幸いです。

ご協力ありがとうございました。

・日々子どもたちが楽しんで通園できるように工夫した保育ありがとうございます。
・子どもたちが通院が必要な時、センターでの様子を連絡帳への記入など細かなところまで協力いただきありがとうございます。
・いつも本当に色々とご配慮いただきありがたく思っています。
・今年度からセンターだよりの裏面に写真入りの活動の様子が記載されており、より日々の活動ンぼ様子を知ることができ、嬉しく感じています。他学年の活動も知ることがで
きるので、「来年はこんなことするんだねー」「～ちゃん写っているよ」と話題にしています。参観日では砂遊びの様子を見せてもらいました。家庭ではハードルが高く、やらせて
あげられないので、センターで様々な体験をさせていただけてありがたいです。
・いつもお忙しい中、様子を教えていただきありがとうございます。
・要望等ありません。いつもありがとうございます。
・いつもありがとうございます。息子はセンター、先生たちが大好きで、毎日楽しく通うことができています。（休みの日もセンターに行きたいと言うくらい）。家ではなかなかさせ
てあげられないことも、たくさん経験させていただき、感謝の気持ちでいっぱいです。これからもよろしくお願いします。
・新しいことを覚えたり、先生方に褒められることが嬉しいようです。自身にもつながっているようで親としても嬉しいです。
・いつもお迎えに行ったら「まだ遊びたかった」と言われます。家ではあまり食べない食材も、給食だと美味しいからか食べてくれるので助かります。一輪車や縄跳び、跳び箱
など頑張って挑戦している姿を先生方も見守ってくださり、報告していただいており嬉しく思っています。
・入園式では毎日楽しくセンターへ行ってくれるか不安でしたが、先生方の優しく丁寧な対応と明るく元気なお友だちに恵まれて、笑顔で通うことができています。本当にありが
とうございます。食わず嫌いが多く家では困っているのですが、給食では「〇食べた」「△美味しかったよ」と食べた報告にいつもおどろいています。友だちとの関わり方や言葉
遣いなど、今後も課題はあると思いますが、ご指導のほどよろしくお願いいたします。
・いつもお世話になっています。ありがとうございます。
・いつも子どもたちが楽しくセンターへ通っており、先生の話もよくしてくれます。友だちとの遊びやその日に行ったことばども楽しそうに話しており、満足しております。
・センターへは毎日楽しんで通っています。製作が大好きなので、センター長先生のイルミネーションが出来上がるまでの様子を見せてもらう事があるのならとても喜びそうな
気がします。
・入園して半年経っていないので、これから何かあればその都度伝えていければと思います。
・一時保育を利用していた時、変更や追加がよくあったのに、とても丁寧に対応していただきとても助かりました。一番初めに利用した際は、カメラで様子を撮って見せてもらえ
て、安心しました。本当にありがとうございました。
・幼児センターだよりについて、昨年よりとても良くなったと感じています。写真や文章でわかりやすくなったと好評ですよ。
・いつも楽しく通えて感謝しています。自宅では体験できないことも体験でき、ありがたいです。
・気になることがあり、ご相談させていただいた際、すぐに対応してくださり、その後も気にかけてもらい、大変ありがたかったです。センターに喜んで通えるのも先生たちのお
かげだなと思っています。
・いつもありがとうございます。これからもよろしくお願いします。

Ｒ６年度 　７月の保護者アンケート自由記述内容及びセンターの考え方（回答）について


